

## Beneficiarios palaceños reciben sus pensiones

Categoría: Los Palacios

Publicado: Lunes, 06 Septiembre 2021 07:59

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 743



Como parte de las medidas de atención a núcleos vulnerables comenzó de manera inmediata la ayuda económica temporal a los beneficiarios de la Asistencia Social que reciben prestaciones monetarias que se

## **Beneficiarios palaceños reciben sus pensiones**

Categoría: Los Palacios

Publicado: Lunes, 06 Septiembre 2021 07:59

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 743

---

extenderá hasta diciembre.

La Dirección de Trabajo en Los Palacios incrementó previo al inicio del pago del mes de septiembre la cuantía de la prestación monetaria a 280 pesos, en correspondencia con la composición del núcleo familiar; los compuestos hasta por cuatro personas reciben 280 por cada uno y los que cuentan con cinco o más personas reciben 1400 pesos. En el municipio se benefician 308 núcleos, con 496 integrantes, que totalizan 138 880 pesos.

### **A AUNIR ESFUERZOS**

Ante la situación epidemiológica del municipio, que necesita todo el acompañamiento en las labores para disminuir la transmisión de la enfermedad, y también avanzar en la vacunación, se comprometieron en todos los consejos populares sus delegados y las comunidades para doblar los esfuerzos.

El compromiso frente a las principales autoridades del territorio fue enaltecedor, donde la gran mayoría intervinieron dando sus criterios y opiniones de lo que se debe fomentar para alcanzar el apoyo que se necesita en los consultorios médicos de las comunidades.

Los espacios estuvieron presididos por Aliuska Pérez Carballo, primera secretaria del Partido en el municipio; José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular Los Palacios y Carlos Manuel De La Cruz Palacios, Intendente.